
REF-11        Conseil d’Administration du 14 janvier 2015                                      Page 1 sur 2 

COMPTE RENDU 
CONSEIL d'ADMINISTRATION du REF-11 

14 JANVIER 2015 
 
 
 
Le Quatorze Janvier Deux Mille Quinze, à Dix Huit Heures Trente, les membres du Conseil 
d'Administration du REF-11 se sont réunis à Lézignan-Corbières, au restaurant le « Tournedos » afin de 
débattre sur l'ordre du jour suivant : 
 
Ordre du jour :  
 
� Préparation de l’AG 2015 (date, lieu, etc…), 
� Le point sur les relais, en particulier achat d’un transceiver sur les fonds du REF-11, 
� Bilan du QSO de section du dimanche, 
� Le point sur la réalisation d’un émetteur pour la chasse au renard, 
� Questions diverses. 
 
 
Présents : Jean Louis F5LLE – René F5NRK – Martine F1EUU – Henry F6DSP 

Jean Marc F6DTG – Jean F0GZE. 
  

Excusés : José F5NTT– Aloïs F5RWQ – Joseph F5AZY. 
  
Invité : Daniel F1ACU. 
 
 
Tous les membres du Conseil d'Administration étant présents ou excusés, le Président suggère de 
passer à l'ordre du jour de la réunion. 
 
 
1°) Préparation de l’AG 2015 : 
Le Président Jean Louis F5LLE propose la date du dimanche 15 mars 2015 pour la tenue de 
l’assemblée générale ordinaire 2015 du REF-11 en tenant compte des impératifs personnels des uns 
et des autres. 
Concernant le lieu, comme chaque année, ce sera la MJC de Carcassonne qui accueillera les 
membres du REF-11. Le radio club F6KGI est chargé d'organiser la journée. 
 
 
2°) Point sur les relais : 
Henry F6DSP a installé un relais transpondeur en VHF sur 145,500 MHZ sur les hauteurs de la 
Clappe à côté de Narbonne. Cette installation est à titre expérimental car c'est une fréquence d'appel 
pour les mobiles. Cela permettra de voir si les activités radio en VHF sont facilitées entre l'est et 
l'ouest du département. 
En fonction de ces activités, des améliorations seront apportées, comme changer la fréquence et 
peut-être le lieu. 
Ce relais est ouvert en permanence à tous les radioamateurs. 
 
D'autre part, la question est posée : est-il possible d'acheter un transceiver sur les fonds propres du 
REF-11, sachant qu’il faut compter un investissement d'environ 1 200 à 1 500 €uro ? 
La somme étant importante, ce sujet sera mis à l'ordre du jour de la prochaine commission des 
comptes pour en discuter. 
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Il est également proposé de faire des essais sur 432 MHZ à partir de points hauts de la Montagne 
Noire pour essayer de déterminer le meilleur site pour l'installation définitive du relais 
transpondeur. 
Daniel F1ACU propose de participer à l'opération à partir de son domicile et des environs. 
Les essais seront faits au printemps avec les beaux jours, la météo ne les permet pas actuellement. 
 
Jean-Marc F6DTG possède un relais et propose de le mettre à la disposition du REF-11. 
Il l'apportera à la prochaine réunion. 
 
 
3°) QSO de section sur 7 MHZ : 
Le QSO de section sur 7 MHZ le dimanche matin est positif pour l'instant, il est maintenu jusqu’au 
dimanche 25 janvier 2015 inclus. 
Les premiers essais avec le transpondeur de F6DSP étant concluants, ce QSO de section passera sur 
432.500 / 145.500 à partir du dimanche 1er février 2015. 
Le site du REF-11 fait suivre l’information. Rappel de l’adresse du site : http://www.qsl.net/ref-11 
 
 
4°) Organisation d’une chasse au renard : 
Le Président, Jean Louis F5LLE, s'est procuré les composants pour construire la balise qui servira 
de « renard ». 
Une journée sera déterminée ultérieurement pour rassembler les OM du département au cours de 
cette activité radioamateur. 
 
 
5°) QUESTIONS DIVERSES : 
 
� Fixation de la date de la prochaine commission des comptes : 
Le Président propose de faire la Commission des comptes de l’exercice 2014 le 04 février 2015, à 
18h 30, comme d’habitude au Restaurant le Tournedos à Lézignan Corbières, en accord avec José 
F5NTT, trésorier et Alain F5BTH, Commissaire aux comptes. 
 
 
Plus rien n’est à l'ordre du jour la séance est levée. 
 
 
 
Le Président      Le Trésorier 
Jean-Louis HUZAR     José DE TORO 
F5LLE       F5NTT 
 
 
 
 
Le Vice-Président     La Secrétaire 
René NUNES      Martine AJELLO 
F5NRK        F1EUU 


